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Aos cinco dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às dezessete horas, 

no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador Dirceu Cardoso, 

localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste Município, foi realizada mais uma 

reunião ordinária da Câmara Municipal de Miracema, a de número centoe  vinte e um da 

atual legislatura, com a presença dos Vereadores Fabrício de Sá Xavier, Jocimar Vaz 
Freire, Carlos Magno da Silva Peres, Genessi Rodrigues da Silva, Aimoré da Silva 
Almeida, Caio Rocha de Souza, Hugo Fernandes, Marcelo Souto Padilha, Marcus 
Felipe Mercante Linhares, Maurício Sant’Ana Soares e Sérgio Adrian de Souza, sob a 

presidência do primeiro. Após constatar a existência de número legal, o Sr. Presidente 

Vereador Fabrício de Sá Xavier, solicitou ao Vereador Jocimar Vaz Freire, 1º Secretário da 

Mesa Diretora, que fizesse a chamada dos Vereadores presentes. Não foi registrada 

nenhuma ausência. Em seguida o Sr. Presidente solicitou ao Vereador Marcelo Souto 

Padilha, que fizesse a leitura do seguinte texto bíblico: Salmos 23, Versículos de 01 à 04. 

Em sequência, foi lida e aprovada a ata do dia 01 de setembro de 2022. Prosseguindo o 

Sr. Presidente solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora que fizesse a leitura da 

seguinte correspondência: 01) Ofício nº 085/2022 da Secretaria Municipal de Defesa Civil 

respondendo o ofício nº 0731/2022. A seguir o Sr. Presidente passou ao tempo destinado 

a Requerimentos e Indicações. Foram apresentados os seguintes: 01) O Vereador Caio 

Rocha de Souza, em conjunto com o Vereador Maurício Sant’Ana Soares, solicitou uma 

Moção de Pronto Reestabelecimento para a Sra. Josélia Cardoso Freire, funcionária da 

Câmara Municipal de Miracema. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 02) 

Vereador Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 

Solicitação no sentido de que seja realizada a manutenção das portas dos banheiros do 

Empório Rural de Miracema. Deferido. 03) Vereador Aimoré da Silva Almeida - À 

Secretaria Municipal de Agricultura - Solicitação no sentido de que seja realizada a 

manutenção da curva de nível localizada por cima da Rua Nova. Deferido. 04) Vereador 

Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria Municipal de Agricultura - Solicitação no sentido de 

que seja realizada a retirada da terra solta que ficou no Parque Ecológico 02, perto do 

Bairro Hospital. Deferido. Continuando, o Vereador Aimoré da Silva Almeida disse que 

foram feitas algumas obras no Parque Ecológico perto do Hospital, com a abertura de uma 

estrada para proteger de queimadas. Entretanto, infelizmente, acredita que foi feito um 

serviço que vai prejudicar os moradores da Rua Melchíades Picanço, pois ficou muita terra 

solta no local. Destacou que o serviço foi feito com boa intenção, mas houve um grande 

desmatamento no local, pois muitas árvores foram cortadas. 05) O Sérgio Adrian de 
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Souza solicitou uma Moção de Aplausos para toda a Direção da APAE de Miracema, os 

parabenizando pela belíssima festa realizada no Clube XV com o tema “Anos 80”. Todos 

os Vereadores irão assinar esta Moção. 06) O Sérgio Adrian de Souza solicitou uma 

Moção de Aplausos para toda a Equipe do Clube XV, os parabenizando pela organização 

da Festa da APAE com o tema “Anos 80”. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 

Continuando, o Vereador Sérgio Adrian de Souza esclareceu que o serviço feito no 

Parque Ecológico 02 teve o objetivo de prevenir futuras queimadas, sendo que não foi 

feito nenhum trabalho sem que a Secretaria fosse avisada. Dessa forma, foi feito um 

aceiro para evitar grandes queimadas, fornecendo o acesso de bombeiros e de membros 

da Defesa Civil, caso seja necessário. Disse que foi feita uma bacia para a contenção de 

água e assim evitaria a ocorrência de barro na Rua Melchíades Picanço. O Vereador 

Aimoré da Silva Almeida perguntou se o Secretário de Meio Ambiente tem a ciência do 

trabalho feito. O Vereador Sérgio Adrian de Souza disse que o Secretário teve a ciência 

do trabalho realizado. O Vereador Genessi Rodrigues da Silva esclareceu que nós somos 

onze Vereadores diferentes, com ideias diferentes e divergentes, mas precisamos 

respeitar a fala dos outros Vereadores, sendo que todos possuem o direito de resposta. 

07) Vereador Genessi Rodrigues da Silva - À Secretaria Municipal de Educação, com vista 

ao Prefeito Municipal - Solicitação no sentido de que seja realizada uma reunião com os 

Professores de Miracema com o objetivo de esclarecer alguns fatos, tendo em vista que 

esteve reunido com alguns professores e percebeu que está faltando um pouco de diálogo 

entre as duas partes. Deferido. O Vereador Hugo Fernandes informou que, de comum 

acordo com o Vereador Genessi Rodrigues da Silva, está alterando sua participação na 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final, assim o Vereador Genessi Rodrigues 

da Silva vai assumir a Presidência da Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final e 

o Vereador Hugo Fernandes vai assumir a Vice-Presidência da Comissão de Finanças, 

Orçamento, Patrimônio, Obras e Serviços Públicos. Esclareceu que todos os membros de 

ambas as Comissões concordam com a alteração. 08) Vereador Hugo Fernandes - Ao 

Prefeito Municipal - Considerando que o 7 de setembro é uma das datas comemorativas 

mais importantes do Brasil justamente por abrigar um dos principais acontecimentos da 

nossa história e que esse ano terá uma representatividade maior, já que a cerimonia 

marcará os 200 anos da Independência do Brasil, que pôs fim aos laços coloniais com 

Portugal e já se passaram 02 anos de pandemia sem o desfile cívico, sem contar da 

importância do mesmo para aquecer o comercio local tão prejudicado e combalido, 

encaminho solicitação no sentido de que envide esforços junto a Secretaria Municipal de 
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Educação, a fim de que seja revista com urgência a posição do Município de Miracema, 

para que seja realizado o DESFILE CÍVICO em comemoração ao 7 de setembro. 

Deferido. 09) Vereador Maurício Sant’Ana Soares - Ao Prefeito Municipal - Considerando 

que desde o fim do CAMEDS os Servidores Municipais e seus dependentes passaram a 

depender do sistema de saúde do Município que ficou sobrecarregado; Considerando a 

necessidade dos servidores municipais e seus familiares de possuírem um plano de 

saúde, que dessa forma ajudará a desafogar o sistema de saúde pública municipal, 

beneficiando todos os munícipes, direta ou indiretamente; Considerando que um processo 

licitatório de credenciamento de planos de saúde possibilitará que qualquer plano de 

saúde, que tenha interesse, se cadastre perante o município e ofereça seus planos aos 

servidores, que poderão escolher o que melhor atenda suas necessidades; Considerando 

que nesse modelo de contratação, o município não desembolsará valores, sendo apenas 

um intermediário, não importando em quaisquer despesas extras para o Município; Venho 

na forma do Regimento Interno da Câmara Municipal de Miracema, REQUERER, que a 

V.Exa. envide esforços para que a Prefeitura Municipal de Miracema realize um 

PROCESSO LICITATÓRIO DE CREDENCIAMENTO DE PLANOS DE SAÚDE, que serão 

oferecidos aos servidores do Município de Miracema com a inclusão dos servidores da 

Câmara Municipal de Miracema. Deferido. O Vereador Hugo Fernandes esclareceu que o 

Hospital de Miracema possui um “Plano Sócio Amigo”, que inclusive propôs ao Hospital 

para estender esse Plano aos Servidores Municipais, mas parece que o Hospital não 

possui condições de atender uma demanda grande. O Vereador Marcus Felipe Mercante 

Linhares esclareceu que esteve no Parque Ecológico 02 e acreditando que o serviço feito 

no local ficou bom, dessa forma parabeniza o Vereador Sérgio Adrian pelo trabalho. 10) 

Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação 

no sentido de que seja realizada uma revisão na iluminação localizada em frente a 

Creche/Escola Arquimedes, no Bairro Rodagem, tendo em vista que na parte da noite o 

local está muito escuro. Deferido. 11) Vereador Fabrício de Sá Xavier - À Secretaria 

Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que sejam realizados os 

devidos reparos no calçamento do Calvário e do Parque Ecológico, bem como que seja 

realizada a troca de lâmpadas do superposte no trevo da Rodoviária. 12) Vereador Aimoré 

da Silva Almeida - Ao Presidente da CEDAE - Solicitação no sentido de que envide 

esforços a fim de que seja mantido o escritório da referida empresa que funciona no 

Município de Miracema. Aprovado. A seguir o Sr. Presidente passou o tempo destinado à 

Explicações Pessoais. O Vereador Fabrício de Sá Xavier sugeriu antecipar a reunião que 
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seria realizada no dia 08 de setembro para amanhã, às 15 horas, o que foi aprovado por 

todos os Vereadores. Agradecendo a presença de todos o Sr. Presidente encerrou a 

reunião, os convidando para a próxima a ser realizada no dia 06/09/2022, às 15 horas. 

Nada mais havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente Administrativo da Câmara 

Municipal de Miracema, para constar, lavrei a presente ata que vai assinada pelos 

Senhores Vereadores presentes. Sala das Sessões, 05 de setembro de 2022.
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